

Collège Paul le Flem

La Casamance sous l'objectif de David Simon

Les cimaises du foyer socio-éducatif du collège Paul le Flem hébergent cette semaine une série de photographies prises en Casamance par le photographe trégorrois David Simon, qui vient d'effectuer un séjour de quelques mois dans cette région du Sénégal.

« Cette animation s'intègre dans une démarche de sensibilisation à la culture africaine et plus particulièrement mandingue, dans cette région de l'Afrique de l'ouest au travers de divers domaines comme l'ethnologie, la religion, les coutumes et modes de vie locale... », note le jeune photographe, qui s'apprête à effec-



■ Mme Joly, principale de l'établissement, a accueilli le reporter-photographe David Simon au foyer du collège, où il présente actuellement une exposition de photos sur la Casamance.

tuer un nouveau séjour dans ce secteur de l'Afrique de l'ouest.

Dans le cadre de cette sensibilisation, il compte par ailleurs animer un atelier sur le thème des jeux africains, entre midi et 14 h au foyer socio-éducatif.

Il vient également de mettre en place un blog interactif qu'il alimentera durant son prochain séjour africain à l'aide de photos, textes et documents audios, à l'intention notamment des élèves de cinquièmes (qui ont l'Afrique à leur programme) qui pourront ainsi communiquer avec lui tout comme les élèves du lycée Savina de Tréguier.